

Alles hat seine Zeit:
Es gibt eine Zeit der Stille,
eine Zeit der Schmerzen,
eine Zeit der Trauer und
eine Zeit dankbarer Erinnerung.

Traurig, dich zu verlieren, erleichtert, dich erlöst zu wissen und dankbar, mit dir gelebt zu haben, müssen wir schweren Herzens Abschied nehmen von

Frau

Astrid Nußbaumer

geb. Wurnitsch

die uns am Freitag, den 23. Juni 2023, im 66. Lebensjahr, viel zu früh für immer verlassen hat.

Astrid hat sich für eine Körperspende zugunsten der Anatomie der Universitätsklinik Innsbruck entschieden.

Die Trauerfeier findet im engsten Familien- und Freundeskreis statt.

In unseren Herzen wirst du immer bei uns sein

Dein Josef
Deine Tochter Katja mit Jürgen
Dein Bruder Karl mit Winny

und im Namen aller Verwandten und Freunde